

# BLS Cargo mit Gleisbaumaschine unterwegs

Foto: Markus Seeger



Anlässlich von Messfahrten von Gleisbaumaschinen traf man wieder einmal BLS Cargo an. Am 16. Februar 2018 war die von Railpool angemietete Traxx BR 186 103 mit einer Gleisbaumaschine in Richtung Bern unterwegs. Am Zugschluss der Matisa-Messwagen, welcher von den SBB übernommen wurde.

## Seltener «Schütteler-Extrazug»

Foto: Georg Trüb



Für Supporter des Fussballklubs Atalanta Bergamo, der in Dortmund gegen den BSB in der Europa League spielte, verkehrte ab Chiasso ein Sonderzug mit 15 Reisezugwagen der Centralbahn (ex DB) mit 1. und 2. Klasse nach Dortmund und zurück. Das EVU in der Schweiz war TransRail, die die Re 620 027 mietete.